

## À l'est, du nouveau À l'ouest aussi Mauvais augure ?

### INDISCRÉTIONS

À l'est, du nouveau

Le conseil général des Hautes-Alpes est loin d'être unanime sur le sujet. Mais il a quand même décidé d'apporter sa contribution au débat public sur la liaison Grenoble-Sisteron. Il y figurera le point de vue majoritaire - la poursuite de l'autoroute par l'est de Gap - mais aussi le fait que certains conseillers préfèrent Lus.

À l'ouest aussi

Côté Alpes-de-Haute-Provence, on

penche bien différemment. Le tracé par Lus-la-Croix-Haute est défendu par l'interconsulaire (chambres des Métiers, de l'Agriculture et du Commerce et d'industrie). Mais aussi par Jean-Louis Bianco, le président du conseil général. Les deux départements affichent leur volonté de faire du chemin ensemble. Là, ils n'ont pas trouvé la même route.

Mauvais augure ?

Jean-Marc Passeron vient d'expédier un communiqué de presse pour évoquer le niveau de Serre-Ponçon.

Le conseiller général rappelle en préambule qu'il est le " créateur " de la formule : " Vous imagineriez les Hautes-Alpes sans le lac de Serre-Ponçon ? ". A l'heure où la " nite " gagne sur les rives, espérons que ce ne soit pas prémonitoire.

12:00

20443

**ARCE-MENSO ARCE-MENSO**